



4 Pièces

104 m²

Réf. 4621-307-5315164

1 032 000 €

l'Alpe-d'Huez

Appartement à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue aux Grangettes, une petite copropriété exclusive de 24 logements nichée au cœur de l'emblématique station de l'Alpe d'Huez. Ce nouveau programme neuf incarne l'harmonie parfaite entre tradition et modernité. Inspirée par les grands paysages alpins, la résidence Les Grangettes offre bien plus qu'une simple habitation : elle vous invite à vivre une expérience unique où l'atmosphère chaleureuse est inégalable. Du T2 au T4 Duplex venez découvrir un confort absolu au cœur des Alpes. Les appartements sont tous vendus avec une place de stationnement, une cave et un casier à skis. Niché au ...

Welcome to Les Grangettes, a small, exclusive 24-unit condominium nestled in the heart of the iconic resort of Alpe d'Huez. This new development embodies the perfect harmony between tradition and modernity. Inspired by the great Alpine landscapes, Les Grangettes offers much more than just a home: it invites you to live a unique experience where the warm atmosphere is second to none. From one bedroom to three bedroom Duplex, come and discover absolute comfort in the heart of the Alps. All apartments come with a parking space, cellar and ski locker. Nestled at the summit, this exceptional 104.28 ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com